



**Mi Universidad**

**Nombre del Alumno:** Jeniffer Yuleni Maldonado Zunun

**Nombre del tema:** La bioética en la práctica de enfermería

**Parcial:** 1er parcial

**Nombre de la Materia:** Bioética

**Nombre del profesor:** Beatriz Gordillo López

**Nombre de la Licenciatura:** Licenciatura en Enfermería

**Cuatrimestre:** 1er cuatrimestre

# LA BIOÉTICA EN LA PRÁCTICA DE ENFERMERÍA

## BIOÉTICA MÉDICA

La bioética

Es un campo amplio, en el que interviene disciplinas tan diferentes como la fisiología, biología, la medicina, la ecología, etc.

El término bioética

fue propuesto por primera vez para designar una disciplina que debía ocuparse de reflexionar sobre los procedimientos necesarios para asegurar la supervivencia de la vida.

La bioética se distingue en 2 sub-disciplinas

- La bioética ecológica (o ambiental).
- La bioética médica.

## BIOÉTICA FUNDAMENTAL

Esto es

Como un conjunto de principios, normas y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos.

La bioética lleva como finalidad

Efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina, sus relaciones con el Derecho, etc.

Se pueden encontrar diversas problemáticas, tales como:

- Los límites generales de la capacidad de la razón para poner al descubierto una visión correcta del bien.
- Las limitaciones debidas a la moralidad del respeto: muchos fijan los límites de las acciones justificadas moralmente en nombre de la beneficencia.

## BIOÉTICA APLICADA

La bioética aplicada es

analizar diversos problemas y dilemas éticos que se plantean en áreas específicas de atención y promoción de la Salud.

Proyecto Genoma Humano

Es un hecho comprobado que el hombre está condicionado no solo por su carga genética, si no por el ambiente en el que se desarrolla.

Etitidad del Patentamiento de Genes

Es otro de los problemas causados por la tecnociencia sin fronteras, en la que la sociedad del conocimiento y el neo-capitalismo corren parejos.

Deshumanización del acto médico

Los tiempos han cambiado y los cuadros que representaban a los médicos de antaño sentados junto al hecho del dolor, con una mirada de preocupación comprensiva, no se los encuentra ahora en los consultorios, ni como recuerdo de épocas pretéritas.

## PAORAMA BIOÉTICO EN MÉXICO

En México

La bioética tiene una historia que reseta la orisión y el compromiso éticos de importantes personalidades, iconos en el ámbito de las ciencias de la Salud y las humanidades

Que dieron lugar

A la creación de la Comisión Nacional de Bioética, institución responsable de promover una cultura bioética en el país desde la perspectiva del más alto humanismo para preservar la salud.

El proceso cultural de morir y la muerte digna

La sociedad en la que vivimos tiene varias actitudes en relación al proceso de morir, las mismas que dependen de las creencias de las personas y de la cultura a la que pertenecen.

Ética civil y envejecimiento social.

Es un hecho incontrovertible que en la actualidad la población mundial tiende a envejecer con un incremento sostenido en relación a siglos pasados.

## **FUENTE BIBLIOGRÁFICA:**

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/bf2610b80e2ad3768611aa407b1450bd.pdf>